



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Er fehlt uns.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Regierungsrat

Ing. Rainer Jahoda

am Sonntag, dem 8. August 2010, bei seiner Lieblingstätigkeit,
dem Sport, plötzlich und unerwartet, im 74. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Der liebe Verstorbene wird am
Mittwoch, dem 18. August 2010, um 11.00 Uhr
auf dem Friedhof Wien-Penzing, 1140 Wien, Einwanggasse 28a,
feierlich verabschiedet und anschließend zur letzten Ruhe bestattet.

1060 Wien, Bürgerspitalgasse 15/20, im August 2010

In Liebe und Dankbarkeit:

Hannelore

Gattin

Petra und Werner, Barbara und Peter

Töchter und Schwiegersöhne

Lena, Lotti, Flora, Linda

Enkelkinder

im Namen aller Verwandten.

Die hl. Seelenmesse wird am Freitag, dem 20. August 2010, um 19.00 Uhr in der
Pfarrkirche Gumpendorf, 1060 Wien, Brückengasse 5, gelesen.